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Анатолий Крутченко принял участие в расширенном заседании коллегии областной прокуратуры 

Приглашаем членов профсоюзных организаций принять участие в автопробеге! 

Сахалинский областной союз орга-
низаций профсоюзов примет уча-
стие в автопробеге, посвященном 
71-ой годовщине Победы советско-
го народа в Великой Отечествен-
ной войне и освобождению Южного 
Сахалина и Курильских островов 
от японских милитаристов. 

   Проведение автопробега запланиро-
вано на 22-24 августа 2016 года. 
   Главной целью акции, проводящей-
ся совместно с представителями реги-

онального отделения Общероссий-
ского народного фронта и другими 
партнерами, является увековечивание 
подвига советского народа, внесшего 
решающий вклад в разгром фашист-
ской Германии, ее союзников и сател-
литов. 
   Общий старт автопробега планиру-
ется провести в Южно-Сахалинске 22 
августа — в День Государственного 
флага Российской Федерации. Торже-
ственное открытие автопробега со-
стоится у мемориального комплекса 
на площади Славы. Сформированная 
в областном центре общая сводная 
автоколонна после проведения ми-
тинга пройдет по маршруту: Южно-
Сахалинск — Долинск — Макаров —
Поронайск — Леонидово — Смир-
ных — Победино. Протяженность 
маршрута составит около 400 км. 
   В административных центрах муни-
ципальных образований участники 
автопробега будут посещать мемори-
альные комплексы, посвященные По-

беде советского народа во Второй ми-
ровой войне, где планируется возло-
жение цветов, проведение встреч с 
главами администраций муниципаль-
ных образований, ветеранами — 
участниками Великой Отечественной 
войны, войны в Афганистане и дру-
гих боевых действий, трудовыми кол-
лективами, общественностью и моло-
дежью. 

   В Смирных организаторами авто-
пробега предполагается принять уча-

стие в мероприятиях заключительно-
го этапа военно-патриотической ак-
ции «Вахта Памяти-2016». Заплани-
рованы встречи с воспитанниками 
молодежного лагеря «Поиск» и поис-
ковиками общественной организации 
«Пионер», посещение участков бое-
вых действий советских и японских 
войск в районе бывшей сухопутной 
границы СССР и Японии (бывший 
Харамитогский укрепрайон), возло-
жение цветов к памятникам и моги-
лам павших воинов. 
   Приглашаем членов профсоюз-
ных организаций Сахалинской об-
ласти принять активное участие в 
автопробеге. По всем интересую-
щим вопросам можно обращаться к 
руководителю пресс-службы Саха-
линского областного союха органи-
заций профсоюзов Максимову Яко-
ву Андреевичу по телефону (4242) 
72-72-29 или по электронной почте: 
yakmak@mail.ru. 
 

В Южно-Сахалинске состо-
ялось расширенное  заседа-
ние коллегии прокуратуры 
Сахалинской области. 
   В работе коллегии приняли 
участие заместитель Гене-
рального прокурора Россий-
ской Федерации Юрий Гуля-
гин, прокурор Сахалинской 
области Николай Рябов, 
председатель областного пра-
вительства Вера Щербина, 
председатель Сахалинского 
областного суда Михаил Ко-
роль, начальник управления 
ФСБ России по Сахалинской 
области Андрей Виговский, 
начальник областного управ-
ления МВД Олег Долгий, 
уполномоченный по защите 
прав предпринимателей в Са-
халинской области Андрей 
Коваленко, и многие другие 
представители надзорных ор-
ганов, общественности. 
   Сахалинские профсоюзы на 
заседании коллегии предста-
вил председатель областного 
союза организаций профсою-
зов Анатолий Крутченко. 
   Рассказывая о результатах и 
перспективах правозащитной 
деятельности, прокурор Саха-
линской области Николай Ря-
бов обратил особое внимание 
на то, что совместная работа, 
проводимая прокуратурой и 
Сахалинским областным сою-
зом организаций профсоюзов, 

постоянно совершенствуется 
и приносит видимые резуль-
таты. Профсоюзы и прокура-
тура регулярно проводят ра-
бочие встречи с трудовыми 
коллективами Сахалинской 
области — в ходе этих встреч 
профсоюзная сторона и 
надзорные органы получают 
объективную и полную ин-
формацию о соблюдении тру-
дового законодательства «на 
местах», и предпринимают 
весь комплекс мер реагирова-
ния в случае наличия фактов 
нарушения трудовых прав 
граждан. 
   Кроме того, между област-
ным союзом организаций 
профсоюзов и прокуратурой 
Сахалинской области заклю-
чено соглашение о взаимо-
действии. В рамках действу-
ющего соглашения органы 
прокуратуры своевременно 
получают от сахалинских 
профсоюзных организаций 
информацию о фактах нару-
шения трудовых прав граж-
дан на областных предприя-
тиях. Результатом проводи-
мой работы уже стало возвра-
щение работающему населе-
нию региона многомиллион-
ных долгов по заработной 
плате. 
   На заседании коллегии так-
же отмечено, что в сфере реа-
лизации прав граждан на 

своевременное и в полном 
объеме вознаграждение за 
труд прокурорами выявлено 
более 5,4 тыс. нарушений, 
сумма погашенной по резуль-

татам прокурорского вмеша-
тельства задолженности по 
заработной плате в первом 
полугодии 2016 года превы-
сила 82 млн. рублей. По ини-
циативе прокуроров дисква-
лифицированы 2 лица. По ма-
териалам прокурорских про-
верок возбуждено 17 уголов-
ных дел. 
   Благодаря эффективной ра-
боте и оперативному приня-
тию мер прокурорского реа-
гирования в текущем году 
полностью выплачены долги 
по зарплате перед 675 работ-
никами различных предприя-
тий на сумму 21 млн. 259 тыс. 
рублей. 

   Активизация надзорной по-
зиции органов прокуратуры 
позволила выявить недобро-
совестных работодателей, 
скрывающих долги по зара-

ботной плате. 
   По состоянию на 1 июля 
2016 года долги по заработ-
ной плате составили 77 млн. 
рублей. Из указанной суммы 
задолженности 60% прихо-
дится на финансово несостоя-
тельные организации. 
   Особого внимания, по ин-
формации представителей 
прокуратуры, требует ситуа-
ция на территории г. Южно-
Сахалинска, где задолжен-
ность по заработной плате 
составляет более 70% от об-
щей суммы по области. Неод-
нократно возникали пробле-
мы с выплатой заработной 
платы в ряде организаций Уг-

легорского и Южно-
Курильского муниципальных 
образований. 
   Основной причиной нару-
шений трудовых прав граж-
дан является недобросовест-
ное отношение к своим обя-
занностям руководителей 
предприятий, неблагоприят-
ные внутренние экономиче-
ские тенденции, а также недо-
статки в работе контролирую-
щих органов, в связи с чем в 
2016 году надзор за состояни-
ем законности в сфере оплаты 
труда поставлен прокурату-
рой в числе наиболее приори-
тетных направлений. 
   Внимание!  
   Напоминаем, что наемные 
работники, являющиеся 
членами профсоюзных ор-
ганизаций, в случае нару-
шения их трудовых прав, 
могут обратиться за юриди-
ческой консультацией и по-
мощью в Сахалинский об-
ластной союз организаций 
профсоюзов по адресу: г. 
Южно-Сахалинск, пр-т Ми-
ра, 113. кабинет 36, или по 
телефону (4242) 72-72-48. 
 

Пресс-служба  
Сахалинского областного 

союза организаций  
профсоюзов 
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   О том, как создать первичную профсоюзную организацию, Вы можете узнать на нашем сайте www.sakhprof.ru или по телефону (4242) 72-72-44 
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ОНФ: При принятии важных для общества решений необходимо учитывать мнение граждан 

Представители региональ-
ного отделения Общерос-
сийского народного фронта 
призвали чиновников при 
принятии важных для насе-
ления решений проводить 
широкие общественные об-
суждения. Активисты ОНФ 
намерены донести свое мне-
ние до правительства регио-
на. 
   Общественники привели в 
пример планы регионального 
правительства построить в г. 
Южно-Сахалинске инноваци-
онную школу на 3 тыс. мест. 
Предполагалось возвести це-
лый комплекс на одной тер-
ритории площадью 8 га со 
всей необходимой учебной и 
жилищной инфраструктурой, 
в том числе арендные дома 

для педагогов и интернат для 
школьников. Чиновники заяв-

ляли, что это будет образцо-
вая школа для одаренных де-
тей, отвечающая всем совре-
менным требованиям в сфере 
образования. 

   При этом в регионе не хва-
тает педагогических кадров 

даже общеобразовательным 
школам, подчеркнули обще-
ственники. 
   Еще один пример — пере-
профилирование бывшего 

детского дома в г. Углегорске 
в психоневрологический ин-
тернат. Принимая решение, 
областные власти не учли 
мнение местных жителей, ко-
торые предлагали несколько 
вариантов использования зда-
ния детского дома. Один из 
них — открытие на базе быв-
шего детдома начальной шко-
лы, чтобы разгрузить город-
ские школы от работы во вто-
рую смену. 
   Только по рекомендации 
активистов ОНФ в г. Невель-
ске состоялось общественное 
обсуждение проблемы загряз-
нения центра города угольной 
пылью, которая с открытого 
склада, расположенного на 
причале морского порта, раз-
носится на административ-

ные, культурные здания, жи-
лые дома и детский сад. 
   «Подобных примеров не-
внимательного отношения к 
людям со стороны органов 
власти можно привести мно-
жество, - отметил сопредседа-
тель сахалинского штаба 
ОНФ Андрей Фугенфиров. 
—  Это абсолютно недопусти-
мо. Мы уже неоднократно 
указывали на это местной 
власти, тем не менее наши 
советы фактически игнориру-
ются, а встречи с населением 
проводятся формально или не 
проходят вовсе». 
 

По информации  
пресс-службы   

регионального  
отделения ОНФ  

в Сахалинской области 

Александра Михайлова: «Верю, что наши идеи будут реализованы» 

Завершившийся в Якутии 
Молодежный профсоюзный 
форум открыл много новых 
имен талантливых и неор-
динарных людей. К тако-
вым, безусловно, относится 
Александра Михайлова — 
член Молодежного совета 
Сахалинского областного 
союза организаций профсо-
юзов, успешно представив-
шая наш регион на меро-
приятии окружного мас-
штаба. 
   Разобрав чемоданы полу-
ченных на форуме подарков, 
наград, собрав воедино мысли 
и горы отснятого материала 
Александра в ходе заседания 
Молодежного совета Союза 
подробно рассказала о приоб-
ретенном опыте, впечатлени-
ях и эмоциях, а также ответи-
ла на несколько наших вопро-
сов. 
   - Саш, в дальневосточном 
форуме приняли участие 
представители молодого по-
коления членов профсоюза 
многих регионов федераль-
ного округа, специалисты 
международного уровня. 

Был ли для тебя полезен 
опыт общения с коллегами 
других субъектов страны? 
Можно ли реализовать ка-
кие-то наработки коллег в 
Сахалинской области? 
   - Опыт, безусловно, поле-
зен. Полезны общение, обмен 
этим опытом. Я узнала о по-
настоящему успешных при-
мерах из практики работы мо-
лодых профсоюзных активи-
стов, в частности, Примор-
ского края, где ребята не пер-
вый год состоят в Молодеж-
ном совете и участвуют во 
многих мероприятиях. Вооб-
ще, молодежь везде активна 
— формулируют и реализуют 
новые идеи. В Якутии моло-
дежи очень много — у них 
сохранился свой уклад, обы-
чаи, они сплочены. У нас на 
Сахалине это менее выраже-
но, но, думаю, мы к этому 
еще придем, и все, что сейчас 
начинаем делать, в будущем 
тоже даст такие результаты. 
Мы ничем не хуже. 
   - Чему именно нам, саха-
линцам, стоит научиться у 
профсоюзных активистов 

других регионов страны? 
   - Во-первых, необходимо 
научиться делать все вместе, 
сообща. Я такой сплоченно-
сти, как у якутских лидеров, 
нигде не встречала. Когда 
спросила: «Как вам удается 
все так качественно делать, 
организовывать, проводить?», 
мне ответили: «Все просто: не 
существует никаких «я», есть 
только «мы». Единое целое». 
Так вместе и идут к реализа-
ции общей цели.  
   Во-вторых, нужно осознать 
и проанализировать пробле-
мы, которые существуют в 
нашем регионе, и начать с 
поиска пути их решения. Как 
мы делали это непосредствен-
но в командной работе в 
Якутске, когда готовились к 
защите проекта. Мы выявили 
несколько проблем, из них 
извлекли главную, затем про-
думали, обсудили и предло-
жили пути решения, в струк-
туру которых вошел не толь-
ко общий анализ, но и кон-
кретные расчеты, планируе-
мые шаги. Далее мы опреде-
ляли для себя и описывали 
возможность последующих 
событий, находили положи-
тельные и отрицательные ва-
рианты развития этих собы-
тий. 
   - Суммируя твой опыт об-
щения с коллегами в ходе 
форума, наблюдения за их 
работой, скажи, молодой 
профсоюзный лидер — ка-
кой он? Каким он должен 
быть? 
   - Профсоюзный лидер — 
это тот, кому верят, на кого 
равняются, кто способен по-
вести за собой, отстоять права 
и интересы членов своей ор-

ганизации. Это человек, уме-
ющий быстро ориентировать-
ся в экстремальной обстанов-
ке, владеющий навыками пуб-
личных выступлений, знаю-
щий законодательство, и, ко-
нечно, способный преодоле-
вать конфликтные ситуации. 
Энергичный, всегда готовый 
прийти на помощь, ответ-
ственный и творческий чело-
век. 
   - В ходе проведения фору-
ма было выдвинуто много 
идей и предложений, в том 
числе по совершенствова-
нию законодательства. На 
твой взгляд, реализуемы ли 
на практике предложения 
молодежного профактива 
сегодня? Или предложения 
так и останутся предложе-
ниями? 
   - Я верю, что наши идеи бу-
дут реализованы. Ребята не 
просто озвучивали сложные 
проблемы, они искали выход 
из сложных ситуаций. И, ду-
маю, справились с этим. 
   - Какое из многочислен-
ных мероприятий, практи-
ческих занятий, обсуждений 
форума тебе запомнилось 
больше всего и почему? 
   - Сложно сказать. Форум 
запомнился в целом. Все бы-
ло интересным. Наверное, 
больше всего впечатлили иг-
ры, развивающие сплочен-
ность, когда с нами работали 
психологи. 
   - С какими наработками и 
предложениями в ходе про-
ведения форума выступила 
ты? 
   - Я озвучила результаты ра-
боты нашего Молодежного 
совета, рассказала о дальней-
ших планах. Кроме того, я, 

как участник, работала в ко-
манде над проектом програм-
мы обеспечения жильем мо-
лодых семей. Рассказала, ка-
кие меры социальной под-
держки существуют у нас в 
Сахалинской области. 
   - Касаемо особенностей 
быта на форуме — он про-
шел в условиях палаточно-
го лагеря в одном из живо-
писных районов республи-
ки — такие условия прожи-
вания и работы  упрощали 
или усложняли процесс 
коммуникации и выполне-
ния заданий? Что именно 
запомнилось в процессе 
«жизни» на форуме? 
   - Усложняла процесс рабо-
ты погода, которая была 
крайне переменчивой. В один 
из дней начался сильный 
дождь, и залил некоторым 
ребятам вещи и палатки. За-
помнилось красивое якутское 
небо с пышными густыми об-
лаками. На Сахалине такой 
небесный пейзаж, к сожале-
нию, встретишь редко. В па-
мяти навсегда останутся не-
привычные, а для меня — 
бессонные, белые ночи. Су-
ществовали и чисто бытовые 
трудности — важные элемен-
ты быта — палатки, место 
приема пищи, места выступ-
лений — располагались дале-
ко друг от друга. Однако я — 
человек, привыкший к таким 
неудобствам, поэтому для ме-
ня это вовсе не было значи-
мым. Есть в этом даже свои 
плюсы — приходилось много 
передвигаться по местности, а 
движение, как вы знаете, это 
жизнь! 


